
　SNS	が世代間問わず普及する中で、より開か
れた議会を目指し、市議会の活動状況をより迅速
にわかりやすく、積極的に情報発信を行うため、
令和３年１月に「たつの市議会公式Facebook	
ページ」を開設しました。当ページでは、本会議の
開催日程や常任委員会、市民意見交換会等の活
動情報を発信しています。
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第５期	議会広報調査特別委員会の取組
（平成30年５月〜令和４年４月）

　委員会では、所管する事務について調査を行い、その
成果を本会議から付託された議案等の審査に活かして
います。

実 施 日：	1月21日（水）
調査事項：	大学生による地域創生アイデアコンペ事

業について

Ｑ	 事業効果の有無に関わらず、長く継続していくことが必
要であり、そのためには、先生、担当の視点が変わらないと
マンネリ化する。継続するには新たな取組をしていくことが
必要と考えるがどうか。
Ａ	 国の諮問機関の委員をされている先生方との相談も含
め、毎回リニューアルしている。学生も２・３年生が参加して
いるが、毎年変わっている。年代ごとの変化に富んだ発想を
していただいている。
Ｑ	 全体を通して若者視点からの研究になっているのか。
Ａ	 今の学生はSNS時代に育った子どもたちであり、連
携・共働する考えが強く、横断的な視点がある。
　例えば、たつのの観光振興では、学生たちは「たつの」だ
けではなく、たつのも姫路も含めて、好きなところに行きた
いという広い視点で考えている。

議会だよりのリニューアル

　市民の皆さまから「文字数が多くて読む気になら
ない」、「写真やイラストを多くしたほうが読みやす
い。」といった意見をいただき、当委員会で協議を
重ね、議会だより第70号（令和元年７月25日発行）
からリニューアルを行いました。
主な変更点
・全面フルカラー印刷に	・親しみやすいデザインに
・大幅なレイアウト変更	・サブタイトルの追加

　市民の皆さまから「非常に見やすくなった。」、
「読むのが楽しみになりました。」等嬉しいご意見
をいただきました！！
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